



介護老人保健施設 あさご長寿苑

ええあんぽい便り

No. 55



竹田城跡も雲海シーズン真っ只中で、休日の早朝には多くの観光客が訪れていますね。

今年の紅葉は少し遅くなると言われていましたが、長寿苑の側にあるイチョウの木もようやく見頃を迎え、すっかり秋らしくなりました。

朝来市内では、学級閉鎖が相次ぐなどインフルエンザが猛威を振るっています。ご家族の皆様もくれぐれもお気を付けください。



日高高校 実習受け入れ

昨年に引き続き、今年も日高高校看護科の3年生4名が臨地実習に来られました。

11月18日～11月21日の4日間、2階棟にて看護業務、リハビリ体験など様々な職種の業務や、老健施設について学んでいただきました。

最終日には、ご利用者のみなさんの前でレクリエーションをしていただきました。

一生懸命考えてくれたレクリエーションで、普段とは違った雰囲気でとても盛り上がっていました。ご利用者のみなさんは、この4日間、キラキラでフレッシュな若い子の元気をたくさんもらって、高校生とお話しされる時には笑顔がたくさん見られましたよ♪



歯科講習会

11月20日、あきた歯科医院の秋田医師による【口腔衛生管理研修会】がありました。

大変貴重なお話を聞かせていただきました。今後の口腔ケア介助に活かしていきたいです。



～おねがい～



12月中旬に毎年恒例の【冬至のゆず湯】を約1週間かけて実施予定です。

「柚子がたくさん出来すぎて困ってる…」

「少しなら分けてあげてもいいよ！」

という方がおられましたら、ぜひお裾分けしていただけますと有難いです。よろしくお願ひいたします。